

20回目を迎えた温かな明かり



2月9日～18日に市内の各会場で今年も「小樽雪あかりの路」が開催されました。今回、このイベントは20回目を迎え、会場の各地でサプライズミニコンサートが開催されるなど、特別な催しも行われました。会場を訪れた皆さんは、たくさんの明かりを見めたり、明かりの前で記念撮影したりして、イベントを楽しんでいました。



「広報おたる」に掲載したあなたの写真を
差し上げます。ご希望の方はお申し出く
ださい。

たくさん思い出をありがとう

2月10日、学校再編により3月末で97年の歴史に幕を下ろす緑小学校で閉校式を行い、児童や保護者、地域の方など約650人が参加しました。式典では、児童が学校への感謝と別れの言葉や合唱を披露したほか、出席者全員で校歌を斉唱しました。4月から同校の児童は、新たに開校する山の手小学校へ通います。



簡単な英単語と身振りで

1月23日、運河プラザで「小樽市外国人観光客受入セミナー」が行われました。今回の研修は現場対応者向けのもので、市内外から約30人が参加。参加者の皆さんには、簡単な英単語と身振りや表情を使って、道端で困っている外国人が何を伝えたいのかを理解する練習をしました。

